

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas kasih karunia-Nya yang memberikan kekuatan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Upaya Meningkatkan Aktivitas dan Hasil Belajar Siswa Menggunakan Model Kooperatif Tipe *Teams Games Tournament* (TGT) kelas VII-A SMP Negeri 3 Kutacane T.A 2017/2018”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Bapak Dr. Syafari, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si dan Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Bapak Dr. KMS. Amin Fauzi, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika dan seluruh Bapak/Ibu Dosen beserta Staff Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Kepala Sekolah SMP Negeri 3 Kutacane, Ibu Novita Yasmilija, S.Pd yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan observasi serta penelitian di SMP Negeri 3 Kutacane, guru bidang studi Matematika Bapak Jufri Sembiring, S.Pd dan para guru SMP Negeri

3 Kutacane beserta siswa-siswa kelas VII-A yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terimakasih kepada Ayahanda tercinta Harlen Sagala dan Ibunda terkasih Sumentu Siahaan yang telah banyak memberi cinta, perhatian, kasih sayang, nasehat, doa, dukungan moral dan materi dan segala sesuatunya sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Terimakasih juga kepada saudara-saudara tersayang Nova Rista Sagala, Hotman Sagala, Marzuki Sagala, Putri Sartika Sagala, Rikky Gatot Sagala, si pudan Heptaman Sagala, abang ipar EB. Sinaga dan keponakan tersayang Elisabeth Sinaga yang telah banyak berperan dalam memberikan dukungan, kasih sayang dan doa yang tulus kepada penulis dalam menyelesaikan studi di perkuliahan hingga selesainya skripsi ini. Serta terimakasih juga kepada seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada sahabat-sahabat Grup Peduli Kasih terkasih yang selalu memberikan semangat, bantuan, dan senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka, dalam tawa maupun tangis Sanna Oktavia Lubis, Renada Priska Hutagaol, Yohana Kriyahan Gultom, Hartini Apriyani Panggabean, Irene Lasro Sitohang, Yuliani Kristin Elisabeth Situmorang, Echo Genesis Perangin-angin, Tommy Josimon Simbolon, Reynold Pasaribu, Tri Aris Munandar Harahap dan juga abang kami Agustus Sitanggung yang selalu memberi dukungan kepada kami semua.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seperjuangan kelas Ekstensi A 2013 Pendidikan Matematika UNIMED yaitu Nana, Dhila, Nanda, Bitha, Rince, Yusniar, Mian, Minar, Gustin, Ayu, Kiki, Anita, Faizah, Melita, Apri, Maya, Phanie, Elita, Alam, Fuad, Irham, Royal, dan Kak Ati yang sudah menjadi teman yang baik selama ini. Serta sahabat-sahabat lainnya yang tak bisa disebutkan satu persatu.

Trimakasih juga kepada sahabat-sahabat saya Iftahul Jannah, Widya Fitri Marcha (Iid), dan Prastika Rahmadhani yang memberikan banyak pelajaran dan dukungan selama ini.

Terimakasih juga kepada Derma Hutagalung sebagai sepupu sekaligus sahabat saya yang memberi dukungan dan motivasi dalam mengerjakan skripsi.

Trimakasih juga kepada teman-teman PPL saya Ira Bakara, Rita Sari, Ardian Prayogi, Nazli Anzhori, Fachri Solihin, dan terkhusus PPL SMP PAB 10 Medan Estate Duma, Yaroh, Sastra, Mince, Rico, Boy, Ita, dan Devi yang selalu bersama saya membantu saya dan menemani saya selama PPL.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Januari 2018

Penulis,

Iin Kartini

NIM. 4133311036

THE
Character Building
UNIVERSITY